

# PAROISSE SAINT SYLVAIN

## BULLETIN PAROISSIAL JUIN 2022

### L'ESPRIT SAINT ET L'ÉGLISE

(D'après une méditation des sœurs de la Congrégation du Saint Esprit)

Passage biblique de référence : Actes 2:1-13

C'est la grande fête de l'Amour. La personne d'Amour est venue et a choisi des cœurs fragiles pour son trône. Il est venu sous forme de feu et de langues pour dire que les heureux étudiants du Cénacle étaient destinés à répandre l'amour de Dieu dans le monde par le ministère de la parole. L'Esprit Saint a allumé dans leurs seins le feu de la charité éternelle, les a couronnés de flammes, les a remplis de charismes, les a envoyés combattre et conquérir les peuples et les a remplis d'une mystérieuse forteresse, qui a conquis tous les amours, toutes les terreurs du monde. Le divin Consolateur a renouvelé le cœur humain et avec ses dons a créé en lui la fibre de l'héroïsme. Il convient de remercier Dieu qui nous a enseigné aujourd'hui un nouveau mystère. L'Esprit Saint qui procède du Père et de la Parole et qui est le lien de leur union bénie et ineffable, n'est pas fécond dans le sein de Dieu, et ne produit pas une autre personne, parce qu'il épuise l'abîme de la vie intime de Dieu. Maintenant cette fécondité qu'il ne peut avoir en Dieu, aujourd'hui il la manifeste extérieurement en formant le corps mystique de Jésus comme il a commencé à le montrer en formant son corps vrai et réel dans le sein de Marie. La Formation de l'Église est le dernier et splendide acte de la fécondité extérieure de l'Esprit Saint qui a fait tomber les pluies de ses charismes et les fleuves de bénédictions célestes sur l'épouse de Jésus, au-dessus de la seconde Ève qui est sortie et est née fraîche du côté du deuxième Adam. Le souffle du Dieu d'amour a tiré de la côte d'Adam la première Ève et l'a animée de son souffle vital, et le Saint-Esprit a tiré du côté du deuxième Adam la nouvelle Ève, l'Église sans rides et sans tache.

Il convient également de noter que l'Église a été appelée aujourd'hui à prendre pleinement et intimement possession de son héritage. L'héritage de l'Église est la Parole et l'Esprit Saint, c'est-à-dire la Parole-Personne et la Personne-Amour. La Parole-Personne est l'Eucharistie, la Personne-Amour est l'Esprit Saint. Ces deux personnes sont dans le sein de l'Église qui vit par elles et par leur vie. Et les âmes qui composent le corps mystique de Jésus et qui sont l'Église, l'Épouse de Jésus, possèdent ces richesses de Dieu. Celui qui a sanctifié Marie avec la grâce de l'Éden, formé en elle le cœur et le sang de Jésus, forme et gouverne l'Église ; dans le baptême il nous lave ; dans la confirmation il nous oint ; dans l'Eucharistie il nous nourrit ; il rafraîchit les heures de fragilité humaine ; soutien dans la souffrance, alors il ressuscitera notre corps et nous vêtira de gloire. Du cœur de Jésus qui est son trône et son thalamus il nous attire et nous pousse et nous éduque à des vols sublimes,

### **PRIÈRE**

Amour béni et très saint ! Jubilation de solennité éternelle, souffle animé de l'univers, douceur obscure de la vie intime et indicible de Dieu, qui peut vous louer ?

Engagement

*Gardez la flamme sacrée qu'il allume en nous et profitez de la paix qu'il laisse. Remerciez-le pour votre Confirmation, à laquelle vous avez peu pensé dans le passé, et renouvez-vous dans l'esprit du courage qu'il vous a infusé lorsque vous étiez dans vos sept ans.*